



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**RESCATE DELTA.** Miembros voluntarios de la Cruz Roja, coordinaron esfuerzos durante los días de Semana Santa con el proyecto Rescate Delta en todo el país, para prestar primeros auxilios, rescates, traslado de pacientes, etc., a los veraneantes que requirieron de ellos. En la gráfica el personal de la Oficina de Información de la Cruz Roja en plena acción.

## Coalición de hecho a nivel de San Vicente

Coalición de hecho a nivel departamental, entre los partidos ARENA, PPS, AD, PAISA y PCN, se realizó a mediados de la semana pasada en San Vicente.

Así se dio a conocer ayer en forma extraoficial, sin comprobarse tal hecho por estar ausentes los dirigentes políticos en las sedes de los mencionados partidos políticos.

Por la vía telefónica pudimos platicar con el diputado por el PCN ante la Asamblea Legislativa, Dr. Rafael Morán Castaneda, quien reiteró "francamente no tengo ninguna información oficial a ese respecto, pues me he retirado a mi casa aquí en Ahuachapán, y no tengo conocimiento de ello, pero sí

—Pasa a la página 17—

## En ASI seminario para impulsar exportación

El próximo miércoles 25 del presente en el Salón de Usos Múltiples de la Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, se impartirá el seminario práctico para lograr más eficiencia en el financiamiento a las exportaciones.

Así lo afirma la oficina de Relaciones Públicas de ASI, enfatizando que a nadie escapa que los instrumentos de pago, las fuentes de financiamiento, la utilización del mercado de divisas al cambio paralelo o al oficial, etc.,

—Pasa a la página 31—

## FA causa bajas FMLN en 3 diversos lugares

Veinticuatro bajas, entre muertos y heridos ha causado la Fuerza Armada al FMLN en las últimas horas, según los informes del Comité de Prensa.

En Ciudad Barrios, le causó ocho muertos y trece heridos; en cercanías de Guatajagua, dos muertos y tres heridos; cercanías de El Paisanal, un muerto.

El detalles de las acciones está contenido en un comunicado que dice así: "Batallón Arce causa 22 bajas al FMLN. En diferentes acciones militares el Batallón de Infantería de Reacción Inmediata "Manuel José Arce", causó ocho muertos y trece heridos a los ter-

—Pasa a la página 17—

# Catolicidad expresó fe y esperanza en la paz

La catolicidad salvadoreña expresó su fe y esperanza en la paz, a través de su participación en las ceremonias de la Semana Santa, concurriendo a templos, procesiones, misas y toda clase de actos religiosos.

En las tres zonas de la República, se desarrollaron con toda normalidad las ceremonias de la Vida, Pasión y Muerte de Jesucristo, destacándose en tales ceremonias, las poblaciones de Sonsonate, Izalco, Santa Ana, San Miguel, Nueva San Salvador, Nahulzalco, Ahuachapán, La Unión, Chalatenango, Usulután, Zacatecoluca, Sensuntepeque, San Vicente y, desde luego, San Salvador.

La mayor vistosidad, tiempo de duración de los ceremoniales y realismo impreso por las organizaciones religiosas, se registra en Sonsonate, Nahulzalco e Izalco.

Pero lo trascendente, por encima de las consideraciones anteriores, es el hecho que en los 261 municipios

## Colonia celebra la Semana Santa

La comunidad de la Colonia San Juan Bosco, de esta ciudad, celebró con solemnes actos religiosos la Semana Santa con la participación directa de los vecinos de la mencionada

—Pasa a la página 32—

## Lunada AGEPYM efectuase el 18

La Asociación General de Empleados Públicos y Municipales, AGEPYM, como un aporte cultural a sus agremiados y con el apoyo del grupo musical "Aries" del Ministerio de Hacienda, ofreció una

—Pasa a la página 31—



**DETENIDO.** Francisco Pérez González, ha sido detenido por militar en las filas guerrilleras. Ha sido consignado al Juez Militar respectivo.



**A JUEZ.** José Alfredo Argueta Gómez, ha sido consignado al tribunal competente, acusado de pertenecer a las filas subversivas que operan en el país.

del país, y también, en sus respectivos cantones, las ceremonias de la Semana Santa registraron mayor animación que el año pasado, según indican los informes enviados por corresponsales y autoridades civiles y eclesiásticas.

En cada uno de los sermones, fue recomendado a los feligreses, llevar sus intenciones por alcanzar la paz en nuestro país.

Particularmente impresionó el sermón dedicado a la paz de El Salvador, por un religioso franciscano en la parroquia de la Santísima Trinidad en la ciudad de Sonsonate.

—Pasa a la página 32—

## Entrégase extremista y capturan otro

Un extremista se entregó en la ciudad de Jucuapa, departamento de Usulután, y puso en manos de las autoridades militares un fusil AR-15, tres cargadores, 220 cartuchos calibre 5.56, una pistola calibre 22 y su

cargador. Mientras tanto, otro fue capturado como cómplice en el incendio de una casa en la colonia Jardines de La Libertad, jurisdicción de Nueva San Salvador. El comunicado de COPREFA

—Pasa a la página 32—

## Búscase más apoyo a favor de la niñez

La coordinación inter-institucional para lograr mayor efectividad en la protección al niño, figura como plan prioritario del Consejo Salvadoreño de Menores, dijo el director de esta dependencia

durante el panel foro realizado recientemente. El Prof. Rubén Orellana Mendoza, director del Consejo, dijo en esa ocasión que actualmente se llevan a cabo toda clase de ges-

—Pasa a la página 32—

# Sonsonate tendrá obispo este año

En la ciudad de Sonsonate, se hacen ya los preparativos para recibir en cualquier momento, la noticia del establecimiento de la jerarquía episcopal, que viene a ser un ascenso en la categoría eclesiástica o religiosa de esa importante cabecera departamental.

Lo anterior, fue informado por personas vinculadas precisamente con los preparativos, y se espera que antes que termine el presente año la ciudad de Sonsonate tenga su obispo.

Supuestamente, el obispo de Sonsonate será propuesto por las autoridades

eclesiásticas salvadoreñas a Su Santidad Juan Pablo Segundo, para que sea él quien le otorgue la nominación oficial.

Las autoridades eclesiásticas salvadoreñas, están representadas por todos los obispos de San Salvador, Santa Ana, San Miguel, Santiago de María y San Vicente.

Serán ellos los que harán la escogitación del obispo, entre las personalidades eclesiásticas de nuestro país, y corresponderá a Su Santidad Juan Pablo Segundo otorgar la nominación.

—Pasa a la página 17—

# Animación comercial temporada veraniega

Intensa actividad comercial se registró durante la pasada temporada de Semana Santa en todo el territorio nacional, según los informes provenientes de las tres zonas del país.

Desde varios días antes del inicio de las celebraciones de la temporada veraniega, se notaba mayor animación en las actividades generales, tanto en terminales de autobuses, como en carreteras, pueblos, cantones, ciudades y centros de comercio, como almacenes, tiendas, mercados, sitios de diversión, etc.

La concurrencia a las procesiones, fue enorme, como también lo fue en los balnearios de ríos, mar, piscinas,

lagos y todos los lugares de recreo, descanso o diversión.

### Cumplimiento

Las disposiciones, recomendaciones o instrucciones de los organismos de servicio fueron cumplidas a cabalidad, y ello ha dejado la satisfacción general de que se han registrado menos desgracias, tanto en los balnearios, como en las carreteras, cantones, pueblos y ciudades.

Los cuerpos de seguridad tuvieron intensa actividad de patrullaje; también la tuvieron los cuerpos militares de las distintas guarniciones, y ello ha venido a dejar la cuota de satisfacción general porque hubo menos incidentes, menos perturbaciones del orden público.

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**LOS ENCUENTROS.** Año con año, en las diferentes poblaciones de El Salvador, se conmemora con la misma fe cristiana y devoción, la pasión de Cristo. En Izalco, en el departamento de Sonsonate, los católicos durante el Vía Crucis del Viernes Santo, presenciaron "Los Encuentros" entre las imágenes de Jesús Nazareno y la Virgen María (La Dolorosa). Aspecto gráfico de esa estampa de la catolicidad.